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会 議 等 経 過 報 告 書 

件 名 令和５年度第１回大船渡市民文化会館運営審議会 

日 時 令和５年７月 31 日（月）午後２時～午後２時 45 分 

場 所 大船渡市民文化会館 会議室 

出席者 

大船渡市民文化会館運営審議会委員 ８名 

矢作清英会長、千葉賀子副会長、久保田ユウ子委員、堺恵委員、佐々木フミ

子委員、佐藤光男委員、田村敏夫委員、古内嘉典委員 

事務局  

佐藤部長、平野館長、佐々木館長補佐、菅野総務係長、木村事業係長 

報告者 協働まちづくり部 市民文化会館 佐々木英紀 

 

会議の概要 

 

１ 開会（進行：平野館長） 

 

２ 委員紹介（平野館長） 

  所属団体の役員の異動に伴い、新たに委嘱した田村敏夫委員と吉田忠弘委員を平野館

長が紹介した。※吉田忠弘委員は欠席 

 

３ 挨拶（矢作会長、佐藤部長） 

 

４ 報告 

⑴ 報告第１号 令和４年度市民文化会館自主事業実施状況について 

木村係長が資料に沿って説明した。 

質問・意見なし 

 

⑵ 報告第２号 令和４年度市民文化会館の主な貸館・自主事業実績について 

佐々木館長補佐が資料に沿って説明した。 

また、「年度別施設稼働状況」及び「施設別利用者数」についても、併せて説明した。 

質問・意見なし 

 

５ 協議 

⑴ 協議第１号 令和５年度市民文化会館自主事業について 

木村係長が資料に沿って説明した。 

 

質問・意見については、次のとおり。 
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  （佐々木フミ子委員） 

    去年に引き続き実施している事業が多いと思う。去年の審議会で、和ものはどう

かという意見があったが、検討していただけたものか。 

また、アンケートの中で希望の多いものは何か。  

  

（木村係長） 

    アンケートの要望や実際の来場者の状況を見るとオーケストラ系が多い。 

今回の自主事業一覧には、去年に引き続きということもあるが、基本的には好評

だったものを選んでいる。 

去年の審議会で意見をいただいた和もの、古典芸能については、舞台の性質上、

予算規模が大きくなり、実施するのが難しい。  

今回、メインとなる「沼の中の淑女たち」については、事業を検討していく中で、

プロダクション会社と相談したところ、元々予定されていた全国公演の中に大船渡

公演を後から追加していただく形で、経費をあまりかけずに著名な方々が出演する

演劇を実施できることになり、そういった工夫を重ねて実現した事業である。  

 

６ その他 

⑴ 指定管理者制度導入後の市民文化会館運営審議会について 

令和６年度から指定管理者による運営が開始された場合、本運営審議会は廃止とな

る旨、佐々木館長補佐が口頭で説明した。 

 

   質問については次のとおり。 

 

 （佐々木フミ子委員） 

市民文化会館という名称は変わるのか。 

 

  （佐々木館長補佐） 

    名称自体に変更はない。 

 

７ 閉会（平野館長） 

 


